



みとい野 園だより 1月

園長日記 No.94

私を感じた 2022 年



昨年の流行語大賞は「村神様」でした。ヤクルトスワローズの村上宗隆選手の活躍を表現したものです。ヤクルトスワローズは惜しくも2年連続の日本一を逃しましたが、楽しませていただきました。

サッカー日本代表の活躍は目を見張るものがあり、世界に通用することを証明しました。1994年開催のFIFAワールドカップ・アメリカ大会への出場国を決めるアジア地区最終予選の「ドーハの悲劇」の時代から比べると、随分強くなりました。4年後がさらに楽しみです。

ウクライナ情勢、中国、北朝鮮の覇権政策、安倍首相の殺害事件と旧統一教会問題、アメリカの金利政策など日本政

治情勢は不安定なものになりました。その結果なのか大きく円安に振れ、ガソリン、飲食物、建築資材などの物価高。さまざまな社会不安を巻き起こしました。その後も、子どもの置き去り事件、保育士による虐待事件など胸が痛むことが続きました。



そんな中、お笑いコンビ・ウエストランド(井口浩之・河本太)が18日、都内で開催された「M-1グランプリ 2022」で優勝。

どのコンビもいろんなネタを駆使し、すばらしいコントや漫才で楽しませてくれました。優劣つけがたい戦いではありましたが周りの目や批判を覚悟で、今の世間に対する苦言や文句を語り尽くしたウエストランドが優勝したのは今の時勢の流れに乗ったものかもしれません。



また、1年の世相を漢字ひと文字で表す「今年の漢字」が京都の清水寺で発表され、「戦」の文字が選ばれました。ウクライナ侵攻で始まった戦争は未だ終結しません。この1年、職員と共に改めて、「平和」について考えた年でした。



自分は「平安」でも、誰かが「平安」でなければ「平和」とはいえません。

「互いにいたわり助け合う、謙虚で柔和なところを持って」

2023年を過ごせたらと思います。

皆さまの平安をお祈りいたします。



2023年1月1日
園長 中田一夫



1月の行事予定

- 4日(水) 保育始め・**全園児お弁当日**
 9日(月) 祝日(成人の日) 休園
 10日(火) ~空のお弁当箱・汁椀・スプーン・水筒など
 ご持参くださいますようお願いいたします。
 14日(土) 乳児ふれあい会
幼児お弁当日
 17日(火) 避難訓練(地震・非常食の試食)
 25日(水) 5歳児冬の自然体験
 ※詳しくは後日案内いたします。
全園児お弁当日
 27日(金) 誕生祝福・誕生会
 27日(金) 保育料・主食代・副食代等 口座振替日
 ※毎週金曜日 6日・13日・20日・27日
 10:00~ 幼児礼拝(榊田翔希牧師のお話)

1月生まれのおともだち

| | |
|-----------|-----|
| たにぐちりおさん | 6さい |
| まえだよしおみさん | 6さい |
| やまとひまりさん | 5さい |
| かげひられんとさん | 5さい |
| うえだはるたさん | 2さい |

おたんじょうびおめでとう!

3・4・5才児 コスモ運動あそび
 10日・24日の(火)
 動きやすい服装・靴で登園してください。
 大きすぎる服・ひらひらフリルのついた服で
 はなく、シンプルな服が動きやすくして適し
 ています。また、靴も足のサイズにあった
 大きすぎないものを履いて来てください。

☆**園庭開放**☆
毎週水曜日 9:30~11:00
 コロナ禍の中、今年度の取り組みは
 していませんが、ご希望によっては園舎
 見学も可能です。また、子育てなどに
 ストレスを感じておられる方対象に
 相談にも応じています。お友達やご近所
 の方にご案内いただけたらと思いきす
 よろしくお願ひいたします。



~**5歳児午後の活動開始**~
 くじら組5歳児は運動会后、午睡が無く
 なり、少し身体を休めたり、午後からも
 遊んで過ごしていましたが、1月からは
 他クラスの先生との関わりを持つこと
 を楽しめるように午後の活動を始めます。
 日替わりで、文字あそびや数あそび、散歩
 学校巡り、製作(卒園製作・アルバム用)、
 集団遊び、運動遊びなどその他いろいろ
 な内容で、担任以外の職員と関わりながら
 午後の時間を過ごします。
 ※土曜日は引き続き午睡をしますので
 登園の場合は寝具の準備(月末に洗濯)
 をお願ひいたします。

毎日、なにをするのか
 たのしみですね~!



クリスマス会献金の報告
 クリスマス献金に37,350円が捧げられました。
 ご協力に心より感謝いたします。ありがとうございました。
 寄付先の報告は別にさせていただきます。

いつまでも暖かく過ごしやすい日々を過ごしていましたが、12月に入って急に真冬の寒さになり体調不良でお休み
 する子どももいました。特に年齢の低い乳児にはこたえるようでした。今年のクリスマス会も去年同様、5歳児の保護
 者2名のみのお参観ということにさせていただきましたが、例年通り尼崎教会の礼拝堂をお借りして、欠席児もいま
 が、無事行うことが出来たこと感謝いたします。ご理解・ご協力いただきありがとうございました。
 また先月の中旬頃より外壁塗装工事が始まり、今月の中旬からは厨房の改修工事が始まります。色々とお不便をおか
 けていますが、工事終了後のきれいになる保育園を楽しみにご協力いただければと思っております。また先日、「ご
 協力お願ひ」の手紙を配布させていただきました。毎日大変かと思いますが空のお弁当箱と汁椀とスプーンと水筒など
 のご用意、お弁当日も少し増えていますがご協力のほどよろしくお願いいたします。 副園長 杉原圭美

